
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

太陽が照りつける中、蝉の大合唱が響きわたる毎日ですが、皆様いか

がお過ごしでしょうか。７月は七夕会、形上湾で行われました琴海ペー

ロン大会を中心に紹介していきたいと思います。 
 

 織姫、彦星の年に一度の逢瀬を紙芝居で上映し、お昼ごはん・おやつに

は五色そうめんや七夕ゼリーといった献立で七夕をお祝いいたしました。

各ユニットには入居者様やご家族様の書かれた短冊を飾った笹を飾り付

けましたが、準備の際にも皆様飾り付けの場所を「ここがいい」、「あそこ

はどうかな」と楽しそうにされていました。 
 

 

長崎の誰もが知っている暑い夏の行事といえばペーロン大会ですね！ 

応援に行った入居者様も暑さを忘れて夢中で競い合うペーロン船を眺め

ていました。また、ご家族様やお知り合いの方との思わぬ再会もあり大

変、喜ばれていらっしゃいました。 
 

おいしい♪ 

幸
せ
そ
う
ね
♡ 

暑い中、皆さん声を大き

く 出 さ れ て 『 行 け

ー！！』や『頑張れ！！』

と大変楽しんでらっし

ゃいました。 

尾戸チームに

頑張ってほし

かね～! とてもいい日和。 

ペ ー ロン 日和 だ

わ。 



  

 

台風などの災害時を想定した避難訓練を行ないました。台風時の避難

場所に車椅子を移動させ、実際どの程度の避難が可能なのか確認を行い

ました。これから台風の危険が高まりますが災害マニュアルや今回の避

難訓練をもとに安全な避難誘導を心掛けていきます！ 
 

８月から訪問介護事業所のサービス提供責任者となりました。 

利用者様の要望に添った支援を目指して、地域の方々から信頼さ

れる事業所を作っていきたいと思いますので、よろしくお願いし

ます。 

雛菊ユニットからの移動となりました。 

入居者様とたくさんの話をしてお一人お一人をより深く知る事

から始め、信頼して頂けるように努めてまいります。今後ともど

うぞよろしくお願い致します。 

これまでは秋桜ユニット所属でしたが、今までに培った経験や

行ってきた取り組みを生かし更に素晴らしいユニット、サービス

を構築出来るようにスタッフと一緒に精進したいと思います。よ

ろしくお願いします。 

ユニットリーダーとしてわからないことが多く、丌安でいっぱ

いですが色々なことをこれから吸収して、私らしさを出していけ

ればなと思います。入居者様とスタッフみんなで協力してよりよ

い雛菊ユニットを目指し頑張っていきたいと思います。よろしく

お願いします。 

入居者の皆様のお顔は毎日拝見していますがまだ分からない

ことだらけですので手取り足とり教えてください。お元気に笑っ

て過ごして頂けるよう頑張ります。雛菊の皆様お世話になりまし

た。同じ屋根の下なので、いつでもまた逢えますよネ！ 

まだ分からないことだらけで戸惑っています。日を重ねてゆっ

くり入居者様に受け入れて頂けるようになったらと思います。雛

菊ユニットの皆様長～い目で見守っていて下さいね。よろしくお

願いします。 

８月から常勤で働かさせていただくことになりました。まだま

だ半人前ですが、入居者様のために過ごしやすく幸せな生活を送

っていただけるように健康管理をしっかりとしていきたいと思

います。 

まだわからない部分があり戸惑いもありますが、みなさまから

信頼される介護職員を目指して頑張りますのでよろしくお願い

いたします。 

入居者様への感染症や褥瘡の予防と対策を毎月、委員会で検討を行い職員やご

家族様へ啓発、指導を行っています。 

毎年、インフルエンザやノロウイルスなど流行がありますので入居者様や職員

に感染しないように取り組んでまいります。 

入居者様の褥瘡（床ずれ）の予防・改善については栄養改善や運動などを職員

皆で取り組んでいけるように周知活動を行っています。 

７月１８日、７月２８日の２日間をかけて食中毒の勉強会を実施いたしました。 

鴨池自治会主催のふれあい祭りのボランティアとして琴の

浦荘職員も参加させていただきました。軽食コーナーにマジッ

クショーや長崎大学のハモネプサークルといった出し物にと

地域の方がたくさん参加されており活気あふれる祭りでした。 


